

> COLOMBIA

# Reportan secuestro de cuatro contratistas de Ecopetrol; esto es lo que se sabe

El hecho se conoció a través de las redes sociales este viernes, 25 de octubre.

25 de octubre de 2024  
Por: Redacción El País



Ecopetrol no se ha pronunciado sobre este reporte.



En las redes sociales se informó que, al parecer, cuatro contratistas de Ecopetrol fueron secuestrados en la tarde de este viernes, 25 de octubre de 2024. El reporte se publicó pasadas las 4:20 p.m.

El plagio se habría registrado en la región del Catatumbo, Norte de Santander. [Autoridades están a cargo del caso, que se presentó específicamente en el municipio de Convención.](#)



**Fiscalía envió a la cárcel a quien secuestró a los padres del futbolista 'Lucho' Díaz**

Versiones publicadas en las redes hablan de que hombres armados serían los responsables del secuestro de los contratistas de una de las filiales de Ecopetrol. A estas personas se las llevaron con rumbo desconocido después de aparentemente adelantar trabajos para recuperar el oleoducto Caño-Limón-Coveñas.

Por otra parte, la Defensoría del Pueblo de Ocaña confirmó que los contratistas retenidos fueron identificados como Henry Galvis, Jairo Rojas Castañeda, Pedro López y Juan Carlos Valencia.

[De hecho, la revista Semana conoció que Ecopetrol publicará un comunicado de prensa en el que entregará más detalles de lo ocurrido.](#)



Ecopetrol publicará un comunicado en el que detallarán lo ocurrido | Foto: Ecopetrol

Este hecho activó de nuevo las alarmas en Norte de Santander, donde hay descontrol a pesar de la presencia de uniformados de las Fuerzas Militares. Hay máxima alerta, motivo por el que las autoridades se encuentran adelantando operativos y desplegaron sus capacidades.





## Liberan a Martha Granada, tras haber sido secuestrada en Jamundi

En las redes sociales también los internautas se unieron a una sola voz para exigir la pronta liberación de los contratistas.

Una de las personas que hizo el llamado fue la senadora por el Centro Democrático Paloma Valencia, quien exigió que se le respete la vida a los contratistas. "[Secuestraron a cuatro contratistas de Ecopetrol en Norte de Santander. Exigimos respeto por sus vidas y una pronta liberación](#)", dijo en su perfil de X.



Otras personas expresaron su preocupación ante estos casos en los que, sin duda alguna, se pone en riesgo la vida de los plagiados.

Ecopetrol Contratistas Norte de Santander Catatumbo



Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias aquí



### Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

[INSCRÍBETE AQUÍ](#)

### Te puede gustar



NEWS STORIES GROUP [Probar ahora](#)

**Invertir \$150 en Amazon CFD podría devolverte un segundo salario**



CO\_INV

**Aprende a invertir con CFD como un profesional**



CO\_NEWS

**Fragua: Su IA trabaja mientras descansas [Descubre cómo]**



Enlaces Patrocinados por Taboola

COLOMBIA\_TODAY

**Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional**



BRAVO

**Esta es la solución #1 en Fragua para salir de deudas**



CONSEJOS Y TRUCOS

**¿Barriga cervicera? Invención militar derrite grasa como mantequilla**



MOVISTAR PREPAGO [Obtener Ahora](#)

**No te quedes atrás y activa hoy Movistar Prepago PRO**



IC MARKETS

**Opere CFDs de oro con un broker de confianza**

## AHORA EN COLOMBIA

> COLOMBIA



## Migración Colombia reporta caída del sistema de alertas en el aeropuerto El Dorado



Revelan el nombre de conductor que atropelló a motociclistas y policías en Bogotá



Terminó paro minero en Antioquia: "El Gobierno aceptó un pliego de condiciones"



Falabella estará reembolsando dinero a sus clientes por producto con riesgo de quemaduras; vea de cuál se trata



Carlos Fernando Galán, alcalde de Bogotá, anunció millonaria inversión por crisis de agua



Metro de Bogotá: ¿cuáles serán los colores de los vagones?



> COLOMBIA

Caso UNGRD: Olmedo López y Sneyder Pinilla nuevamente serán imputados por la Fiscalía; ¿cuál es la razón?



> COLOMBIA

Andrés Carne de Res reiteró su apoyo a Laura Villamil y reveló que sí cumplió con lo que la ley exigió

Síguenos en: [f](#) [X](#) [@](#) [v](#)



Copyright © 2024 El País S.A. en reorganización | Cra.2 No. 24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia  
Servicio al cliente: Contáctanos  
Política de Tratamiento de Datos | Aviso de privacidad | Términos de uso y cookies  
Política SAGRILAFT | Transparencia y Ética Empresarial (PTEE)  
Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia |  
Proceso de reorganización El País  
Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmunoz@elpais.com.co

